

## LA PREGUNTA DE LA SEMANA

### TODOS POR LA UNIDAD

¡Qué opinas del comunicado del Buró Político del Partido Comunista?

Opina una Joven libertaria, una de la U. G. T. y ex-intendente de las Brigadas Internacionales.

En esta semana hemos querido dar a conocer a nuestros lectores la opinión de los dirigentes políticos, que hablara carecía de espontaneidad, porque dada la gran responsabilidad que pesa sobre ellos, tienen que pensar muy bien las palabras que van a decir; para no incurrir en ningún error, que en ellos podría traer lamentables consecuencias.

Por tanto, hemos interrogado a los primeros que hemos tenido ocasión. Las respuestas que nos han dado, demuestran claramente el sentir de todo el Proletariado español.

Con una retaguardia sin unidad, difícilmente podremos obtener la victoria.

En la calle encuentro un grupo de muchachas, ninguna tiene más de 17 años. Todas rehúsan de alegría y invisibilidad por parte de su edad.

Deshasta de entablar conversación con ellas, cosa no muy difícil, les hago mi correspondiente pregunta. Se miran unas a otras un poco extrañadas.

Tienen necesidad declararles, que hoy redactar de AVANZADA.

—Yo he leído el comunicado de vuestra Buró Político —me dice MAITI, perteneciente de Madrid y militante de las Juventudes Liberales.

Todo él me parece muy bien, pero en particular lo que se refiere a las relaciones con los anarquistas.

Todos los antifascistas nos hemos dando cuenta del momento en que vivimos, y hemos comprendido que con una retaguardia sin unidad, difícilmente podremos conseguir la victoria.

La desunión en la retaguardia repercute de una manera directa y desastrosa en el frente.

También me agrada mucho la parte referente al Orden público en nuestra retaguardia. Yo también creo como todo aquel que se tenga por antifascista, que es preciso reaccionar contra los traidores y fascistas emboscados, que hacen pasar por buenos patriotas, son los mayores enemigos del proletariado.

Estos fascistas, hay que desenmascararlos y hacer con ellos una limpieza general, de lo contrario seguirán cada vez con más descaro, haciendo su labor derridida y provocativa.

La unión del proletariado aportará la guerra y ahorrará muchas vidas.

ISABEL RUBIO, es una camarada joven y comprensiva, milita en las filas de la U. G. T., con una frase corta pero clara dice:

—No he leído el comunicado de que habla, porque apenas si dispongo de tiempo material para leer, pero al puedo decirte que la unión de todo el proletariado acortará la guerra y evitará la muerte de muchos de nuestros mejores camaradas.

De ser posible hoy mismo deba hacerse la unión de todos los fuerzas antifascistas.

Isidro, interviene: De las Brigadas Internacionales, contestando a mi pregunta:

—Desde luego no dice nada nuevo, pero tiene una gran importancia por-

### EN FAVOR DE "AVANZADA"

He visto con satisfacción la iniciativa del Radio Norte, de esta capital. Estos camaradas se preocupan de su prensa, dándose cuenta de la importancia que ésta tiene en los momentos que vivimos. Hace poco en uno de los últimos números de AVANZADA, se publicó un informe, que de no ser por el interés que el mismo encierra, podía haber pasado desapercibido, como otros muchos.

Estoy de acuerdo con todo lo que trae el citado documento y en particular con lo que respecta a la unión de todos los antifascistas. De ser posible hoy mismo debía realizarse esta unidad.

Las dos grandes Organizaciones españolas U. G. T.-C. N. T., apesar de algunas deficiencias que se observan en su pacto han dado un gran paso hacia la unidad. Objetivo principal de toda la clase trabajadora.

Todos, absolutamente todos; los Juventudes, los Sindicatos, los Partidos. Todas las masas antifascistas coinciden en la necesidad que es para obtener el triunfo sobre el fascismo la unión de todos los sectores antifascistas.

Pero no cabe duda, que hay interesados en retardar ésta, todo lo posible y tratan por todos los medios de sembrar la discordia entre la masa trabajadora. De esta forma hacen la guerra en nuestra retaguardia.

Estos que así obran, son los miembros de la famosa y faltidiccia quinta columna. Descubrirllos y exterminarlos es la obligación de todos los antifascistas.

SELENIO

Ansioso de ver con qué cariño se tomaban las ideas, estuve esperando la salida del número siguiente, y vi con desagrado que aquel interés desplegado por el Radio Norte había caído en el vacío.

¿Es que la prensa en todo momento y mucho más en estos críticos instantes, no es uno de los factores más necesarios,

para estar en comunicación constante con nuestros dirigentes? Pues si es así, por qué no hemos de prestarle toda la atención que se merece.

El por qué nosotros no hemos de poder disponer de un periódico diario, donde se publiquen al día todas las noticias y por este conducto informar a nuestros camaradas de los más apurados trámites de esta provincia de las alternativas de la guerra y de las proyecciones disposiciones, que tanto en materia de enseñanza como agrícola están saliendo a la luz debido a la labor de nuestros camaradas Jesús Hernández y Vicente Uribe.

Todos, absolutamente todos, debemos comprender, la capitalísima importancia que encierra la prensa y con el cariño propio que nos es peculiar, le debemos prestar toda la atención posible. De esta forma conseguiremos que lo que hoy es un semanario, mañana sea un bisemanal y pasado un diario, que será la estrella que nos oriente y guie iluminándonos con sus doctrinas.

APA.

### NUESTRO DEBER

Los trabajadores de la España leal, tenemos que cumplir con nuestro deber y realizar el sacrificio que nos impone estos momentos de lucha decisiva contra el fascismo internacional.

Tenemos que hacer el frente organizado de nuestra retaguardia y acortar la lucha con nuestro esfuerzo. El frente de tra-

jo, es el paso decisivo de nuestra victoria.

Los campesinos, que habéis sido los primeros en incorporar a vuestros hijos a la lucha, oponiendo una barra infranqueable al fascismo, no podéis negar este nuevo esfuerzo que las circunstancias porque atravesamos os exigen. Solo vosotros los que tenéis en vuestras manos el arma de la victoria.

Todos unidos, a cumplir la consigna dada por nuestro Gobierno de «ni un palmo de tierra sin cultivar». Si esta consigna es cumplida, ayudaremos enormemente a conseguir el triunfo de nuestras armas.

Ante el hueco que han dejado en el campo los jóvenes campesinos reclentemente incorporados a nuestro Ejército, es preciso que todos los que quedamos en la retaguardia, en un solo y apretado haz, trabajemos incansablemente, llegando al máximo de sacrificio. Sepamos ser la retaguardia digna, serena y consciente, en la que se apoye con trahquillidad y confianza nuestro bravo Ejército Popular.

Sepamos ser dignos en todo momento de los que continuamente caen en los frentes de combate y riegan con su sangre generosa nuestro suelo, en defensa de nuestras tierras, nuestro pan y nuestra libertad.

Entreguemos nuestra vida si es preciso en el trabajo, que si sabemos cumplir con nuestro deber, nuestro ejemplo glorioso estará eternamente en la memoria de todos los oprimidos de ayer y libres de hoy y mañana.

OVIDIO NIETO

### EL PAPEL JUGADO POR EL TROTOKISMO EN LA REVOLUCIÓN

Para evitar confusiones dentro de las filas del proletariado, que indudablemente van en perjuicio de sus propios intereses y, con el deseo de ayudar a la Unificación, es por lo que he pensado escribir este artículo para que hicienda, un poco de historia y con hechos claros, demostrar, qué es, y qué papel juega el Trotkismo en la revolución.

En España concretamente, hablamos partidos obreros marxistas.

El Partido Socialista y el Partido Comunista.

Dentro de estos Partidos

habían logrado infiltrarse elementos

que únicamente les guiaba el deseo

de desorientar y dividir a los trabaja-

dores dentro de sus mismas organiza-

ciones. Estos Partidos, dándose

cuenta que por aquél camino solo

se beneficiaba la contrarrevolución

resolvieron expulsar de sus filas a

estos contrarrevolucionarios y des-

enmascararlos ante todos los trabaja-

dores como enemigos de la revolu-

ción. Con estos grupos de expul-

sados, se organizó el entonces illa-

bloque obrero y campesino izquierdo Comunista, y con estos

dos grupos se organizó el P. O. U. M.

Ya por este camino, estos ele-

mentos pretendían que la distancia

entre los trabajadores fuera mayor

en vez de trabajar conforme a los

principios de Marx, que es luchar

por la Unificación de todo el prole-

tariado. Los Partidos Socialista y Comunista tenían sus respectivas Unidades que se unificaron des-

pués del Informe de Octubre de

1934 constituyendo la Juventud Socialista Unificada. Al lado de estas Juventudes, venía vegetando la Juventud Comunista Ibérica hijuela del P. O. U. M. que ha proseguido su labor desunitadora, en primer lugar, al mantenerse al margen de la Unificación de las Juventudes Socialistas y Comunistas, y últimamente a partir de las resoluciones de la Conferencia Nacional de la Juventud Socialista Unificada en Valencia, que tendía a crear la Alianza Nacional de la Juventud, y es cuando la Juventud Comunista Ibérica lanza la consigna tan revolucionaria de formar el frente de la Juventud revolucionaria con el fin de que algunos sectores de la Juventud, se apartaran de este formidable paso que se daba en

beneficio de la UNIDAD JUVENIL.

Después del glorioso movimiento de Octubre, el Partido Comunista intensificó su trabajo por la UNIDAD, estableciendo relaciones con los camaradas Socialistas, lo que dio como resultado la fusión de nuestra central Sindical C. G. T. U. con la U. G. T. Desde aquel momento comenzó una campaña contra ésta Unidad diciendo que, el Partido Comunista abandonaba sus principios revolucionarios para aliarse a un Partido que, según ellos, tenía poco de proletario y menos de acento revolucionario, y no se conformaban con seguir ésta campaña de insidia, si no que se intentó crear otra Sindical más, que era la Federación Sindical Obrera. Por este camino veo la

unidad bastante difícil de realizar.

Los enemigos de la Unidad llegan

hasta el extremo de querer dividir

el espíritu de solidaridad con los

perseguidos y caídos en la lucha

contra la reacción en el glorioso Oc-

tubre, diciendo que el S. R. I. nada

más favorecía a Socialistas y Comu-

nistas, en cambio, que a los demás

obreros no se les atendía, que Mo-

scou mandaba dinero para los militan-

tes de todos los Partidos y que a

ellos solos se sacaban de España pa-

ra no ser encarcelados, que en el

extranjero, los emigrados que por si

solo podían llegar no se les permi-

tía cobrar el socorro que la solidari-

dad de todos los pueblos mandaba

para éste fin.

Todos estos problemas que sirven

para demostrar a todos los trabaja-

dores quienes son los verdaderos

enemigos de LA UNIDAD, no nece-

sitan mucho comentario; basta con

ver la vista hacia el Socorro Rojo

del P. O. U. M., y allí encontrare-

mos los datos que justifican todo lo expuesto a este respecto, o preguntar a algún camarada que estuviera preso en esa época o perseguido en el extranjero, que por cierto hubo muchos, y ellos podrán informar.

Con el fin de concretar la actuación contrarrevolucionaria de los trotkistas españoles, escribiré otro artículo exponiendo con datos precisos la labor de desunión sistemática llevada a cabo en los catorce meses de lucha contra el fascismo.

Teodoro MORENO  
Del C. P. del P. C.

